
Bupati dr. Hj. Cellica Nurrachadiana Hadiri Rapat Evaluasi RSUD Karawang 
Kab. Karawang, RSI.- Bupati Kar-

a w a n g dr. Hj. Cellica Nur rachad iana 
hadir i rapat evaluasi RSUD Karawa-
ng be r t empa t di Ruang Rapat Lantai 
2 RSUD Karawang , Selasa (30/07). 

Keda tangan o rang n o m o r satu di 
Ka rawang itu un tuk menge tahu i be-
berapa kenda la y a n g ter jadi se lama 
beberapa bu lan kebelakang. 

Da lam a r a h a n n y a Bupati berpe-
san kepada se luruh jajaran Direksi 
dan Managemen t RSUD K a r a w a n g , 
w a l a u p u n kini kita d a l a m s i tuas i 
yang sulit, menginga t P iu tang RSUD 
y a n g berada d i BPJS sanga t besar , 
akan tetapi t i d a k bo leh m e n g u r a n g i 

s e d i k i t p u n p e l a va n a n t e r h a d a p 
p a s i e n . M a s y a r a k a t h a r u s t e t a p 
m e n d a p a t p e l a y a n a n da r i R S U D 
secara maks ima l . 

D i t a m b a h k a n n y a , Kita h a r u s 
m e n c a r i so lus i b a g a i m a n a u n t u k 
bisa m e m e n u h i b iava o p e r a s i o n a l 
RSUD. 

Sebagai contoh misalkan, RSUD 
iui be rada di k a w a s a n pe rn i agaan 
y a n g sangat ideal, bisa saja sepert i 
lahan kosong yang berada di sekitar 
RSUD kita ke r j a samakan a tau kita 
kon t rakan dengan pihak ke tiga agar 
kita m e n d a p a t t a m b a h a n selain dar i 
APBD. (Ahmad Z) 


